

Ruta del modernismo



A mediados del S.XIX se produce un significativo desarrollo urbanístico en Zamora, debido a la llegada del ferrocarril, a la aparición de nuevas industrias y fundamentalmente, al desarrollo de la industria harinera. Esto coincidió con una generación de notables arquitectos locales que dejaron su impronta con un nuevo estilo como fue el modernismo. Segundo Vitoria, Francisco Ferriol, Gregorio Pérez Arribas y Antonio García Sánchez-Blanco fueron los artífices de esta nueva edad de oro de la ciudad de Zamora.

A finales del siglo XIX y comienzos del XX se construyeron en la ciudad de Zamora un notable número de edificios modernistas, lo que le ha permitido entrar a formar parte de la Ruta Europea del Modernismo.

Con un estilo burgués y marcado por el contraste de colores, las líneas curvas y la decoración animal y vegetal, estas construcciones forman parte hoy de una interesante ruta donde el viajero encontrará teatros, centros públicos y casas con un marcado diseño modernista, en el que participó activamente el arquitecto Francisco Ferriol. Un interesante recorrido para conocer todos los detalles del modernismo zamorano.

En esta ruta se pueden visitar: la Casa de Gregorio Prada, la Casa de Crisanto Aguiar, la Casa de Mariano López, la Casa de Faustina Leirado, la Casa de Valentín Matilla, la Casa de Juan Gato, el Laboratorio Municipal, la Casa Montero, la Casa Tejedor, la Casa de Norberto Macho, la Casa de Miguel Hervelia, la Casa de Fernando Rueda, la Puerta de la Fábrica de Harinas, la Casa de Valentín Guerra, la Casa Félix Galarza, el Casino de Zamora, la Casa Francisco Antón, la Casa de Martín de Horna y una Casa de promotor desconocido.

Dirección

Zamora. 49001 Zamora.

Página Web: <https://turismo-zamora.com/ruta-del-modernismo.html>